

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRRO

Laporan Tugas Akhir, Maret 2020

Hera Oktalia Pratiwi : 1715471074

Asuhan Kebidanan Terhadap Anak. N dengan Gangguan Perkembangan di Tk Kartika Desa Jati Datar Kecamatan Bandar Mataram Lampung Tengah

xv + 62 halaman + 8 Tabel + 7 Gambar + 8 Lampiran

RINGKASAN

Asuhan Kebidanan ini ditujukan kepada An. N usia 65 bulan 6 hari dengan Gangguan Perkembangan di Tk Kartika Desa Jati Datar, Kecamatan Bandar Mataram, Kabupaten Lampung Tengah. Kunjungan pertama dilakukan pada tanggal 10 Februari 2020 pada saat pemeriksaan didapatkan BB : 19,5 kg, PB : 102 cm, dan didapatkan hasil KPSP anak dengan jawaban “Ya” = 8, sehingga disimpulkan perkembangan An.N termasuk dalam “Perkembangan Anak Meragukan”, Rencana asuhan yang dilakukan adalah dengan mengajarkan ibu cara menstimulasi perkembangan pada anak, dan menganjurkan ibu untuk melakukan pemeriksaan kesehatan untuk mencari kemungkinan adanya penyakit yang menyebabkan gangguan perkembangan.

Pelaksanaan asuhan kebidanan tumbuh kembang yang diberikan pada An.N dengan Gangguan Perkembangan selama 4 minggu dalam 4 kali pertemuan adalah dengan memberikan stimulasi dan memantau perkembangan anak, mengajarkan ibu untuk menstimulasi anaknya sesering mungkin dirumah untuk mengejar keterlambatan perkembangannya dan tidak ada komplikasi.

Evaluasi yang dilakukan pada tanggal 9 Maret 2020 nilai KPSP An.N naik menjadi 10 yaitu perkembangan anak sesuai dengan tahap perkembangannya.

Simpulan dari asuhan kebidanan yang dilakukan terhadap An. N dengan kasus Gangguan Perkembangan yaitu hasil nilai pemeriksaan KPSP dan perkembangan pada An. N meningkat dan teratasi karena hasil pemantauan terhadap An.N terjadi peningkatan perkembangan pada aspek bicara, sosialisasi dan kemandirian.

Saran yang diberikan penulis bagi lahan agar dapat melaksanakan dan meningkatkan kualitas tumbuh kembang yang baik dengan cara memberikan stimulasi dan pemantauan perkembangan anak sesuai dengan perkembangan usia anak.

Kata Kunci : Gangguan Perkembangan

Daftar Bacaan : 13 (2002-2018)